
Fusillade de Las Vegas – 2017 
Que dit la GFB au sujet de la tuerie de masse à Las Vegas ? Quel genre d’humain pourrait 
faire ça ? Je suis totalement confus. Comment? J’ai besoin de quelques mots de sagesse 
s’il vous plaît. 

Voici ce que la GFB a dit. 
Comme vous le savez, nous qui avons quitté le plan terrestre il y a quelque temps, avons 
une capacité limitée à vous conseiller. Nous donnons des conseils sur la bonne façon de 
passer son incarnation et nous donnons des avertissements concernant ceux qui 
placent leur destin entre les mains des Archontes et sont poussés à faire le mal. Mais 
nous n’avons aucun contrôle sur les actions des gens. Agir ainsi interférerait avec le 
libre arbitre dont disposent tous les êtres vivants. Il faut donc laisser l’homme à lui-
même. Cependant, il y a un prix pour tout et les personnes qui causent du mal paient 
une pénalité sévère lorsqu’elles arrivent dans les royaumes spirituels. Mais l’humanité 
n’est pas abandonnée. Les anges de Dieu essaient toujours d’influencer l’humanité pour 
qu’elle fasse le bien. 
Bob 

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien. 
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